尾村県議

の質問

(続き)

どに至らないよう対応す

県として

望者の中には、高額なユ

ニット型個室よりも、

な多床室を希望する入

化を求めた上で「戦争な

際社会が結束した圧力強

溝口善兵衛知事は、国

点からもやっていきた 国際交流と平和教育の

と答弁しました。

保育士の処遇改善を 国県議 の質問 (続き)

れるべきもの」と訴えま を紹介した上で「改善さ 多数寄せられていること 員のみ対象になることか する「処遇改善加算II」 00円から4万円を加算 などの不平や不満の声が ら、使いにくい制度だ」 を生んでいる」「一部の職 になる人とならない人が について、保育現場から 「同じ経験年数でも対象 職員間であつれき 月額50

吉川敏彦健康福祉部長

度となるよう国に要望し 的な運用、使いやすい制 っかり聞いていく。弾力 ていく」と答えました。 「現場の職員の声をし

善は一部の保育士だけで 育現場の労働者の処遇改 思う」との声を示し、保 進学はさせてやれないと ど先のことを考えると、 ない」「子どもの養育費な も賃金はほとんど変わら らの「経験年数は増えて なく、保育現場で働くす 大国氏は、保育現場か

べての人たちの賃金底上

げと職員配置基準の抜本

ほしい」と要求しました。 いるみなさんに寄り添っ 保育行政をすすめて

調。「保育現場で頑張って的な改善こそ必要と強

実態に即した保育時間認定を

認定状況に差が生じてい 状では市町村によって、 分されることになり、現 育時間の認定は11時間 タートした「子ども子育 の「短時間」の2つに区 て支援新制度」では、 2015年4月からス 「標準時間」と8時間 保

されているのか」「市町村 によっては機械的に認定 間等を考慮して認定がな に加えて通勤にかかる時 大国県議は「就労時間

> とはあってはならないと 述べ、新制度によって保 している実態もある」と 護者に不利益が生じるこ

されている。県として、 理解の促進に取り組む」 た対応をして頂けるよう いて各家庭の実態に応じ かるために、市町村にお 子どもの健全な育成をは 庭状況などによって認定 「保護者の就労状況、 吉川健康福祉部長 家 は

を繰り返している安倍首 ない」と「対話否定論」 話のための対話は意味が 核・ミサイル問題で、「対 憲法9条を生かした県政を 射したことや、美保基地 が火炎弾「フレア」を発 に北広島町上空で米軍機 また、尾村氏は10

めました。

「介護の危機」打開を

声を紹介し、介護保険の 半分に減らした」(利用 2割になり、サービスを 長)、「利用料が1割から 建て直しを求めました。 者)、「処遇改善を望む」 しい」(特養ホーム施設 での改築・耐震改修は厳 マイナス改定で施設独自 (労働者) などの切実な 尾村県議は「介護報酬 尾村氏は、特養入居希

するよう強調しました。

生かした平和行政を推進

た、県として憲法9条を

機能強化の中止を強く求 練中止、美保基地の軍備 体化の危険な動きを紹 訓練と無法な低空飛行訓 介。米軍機のフレア射出 油機配備など日米軍事一 のC2輸送機、 空中給

ない特養・多床室に対し、し、国・県の整備補助が 居者が多い状況を指摘

法9条の精神に立った 相を批判。国に対し、憲

対話による平和的

解

るべきと迫りました。ま 決」を図るよう強く求め

尾村県議は、新潟県が 一農産物の 断し、県として農家への 「営農エール」を送るべ

低 ることを紹介し、 給する「公的サポート」 当たり15000円を支 の集落営農組織に10㎏ 条件が不利な中山間地域 今年度から県独自で営農 所得補償制度の創設を決 モデル事業を実施してい 間地農業を支える 島根で

物の高付加価値化などの

は「経営の多角化や農産

松浦芳彦農林水産部長

県の施策と国の中山間地

み合わせて支援して

と答弁しました。

直接支払交付金制度を組

きと迫りました。

行うよう求めました。 県として施設整備補 と答弁しました。 主張しました。 吉川健康福祉

主張しました。 を引き上げることだ」と 本的増額と国庫負担割合 打開の道は介護報酬の抜 尾村氏は「介護の危機

所 得 補償制度創設を

費用負担を国へ要望して いきたい」と答えました。 握に努め、改修にかかる 者の声を聞くなど実態把 「多床室の入居者や事業 部長は

地域の話題

上代議員が質す食の幸発信拠点事業 支援を考えるべきではな いか」と質しました。 営業している事業者への

基本設計というスケジュ 建設するとされています。 基本計画、平成30年度に の直売、飲食できる施設を る「食の幸発信拠点事業」 本事業は平成28年に 木次町に計画されてい 新たに加工施設、食品 まなくてはならない」と繰 り返すだけでした。(「上代 かずみの議会報告」より) 次産業施設であり、取り組 の発展をめざすための6 大、農業振興、食関連事業 市長は「交流人口の拡

福田議員が追及仁摩道の駅計画

業規模や財政的な裏づけ

ルとなっていますが、事

ないか」「既存の加工業者 がはっきりしていません。 厳しい財政運営の中、 との要望も出されている。 から設備を整えてほしい 似施設と競合するのでは 小さい雲南市では他の類 な施設建設ではなく、 上代議員は「市場規模が い新た 見積もりではないか。利用者40万人は過大な との不安の声もある。年間 政ひっ迫に拍車がかかる 興拠点として期待がある ンをめざしている。 は平成33年春のオープ 方、赤字経営となり、財 福田議員―仁摩道の駅 産業振

沖 縄の 基 地闘 争 — 過去、 現 在、 未来

沖縄ツアー 自記 3

の計14名が参加しました。(文責・YU) が企画されました。松江から11人、出雲から3人 びかけで9月12~15日・3泊4日の沖縄ツアー 「沖縄と連帯する島根の会」の中林佳子さんの呼

花。

明がありました。

ひめゆりの塔にて 読谷村役場(全国

で献

する人がいたからとの説す。投降を促す英語を解

というのもあったそうで

ひめゆりの塔にて献花 ■9月14日 (木) 嘉手納、普天間も見学

手先の決着となりました。 害)の死体遺棄現場に出か 国民の声でしたが、軍属の 協定の見直しが沖縄県民、 範囲を縮小するだけの小 キャンプハンセン正門 献花しました。日米地位 (ジョギング中米兵に殺 喜瀬武原の島袋里奈さ

> 夜間外出禁止と厳しい措の前には飲食街。事件後は 今はゆるゆるとのこと。 置も取られたようですが、

も出なかったシヌクガマ

在する地区で一人の犠牲 83人の集団自決があっ沖縄入りしたその日に 寄りました。ガマが多く存 ニュースが入り、急遽立ち ビチリガマ(洞窟)損壊の た読谷(よみたん)村のチ

由をつけてはチョコチョーに接収された土地を、理では、ました。米軍がに大力を、地を、地では、大口が最大の村)の玄関

者で、物販などの利用者は 25万人を見込んでいる。 長だったらしいです。 た。(次号に続く) は駐機していませんでし 地と隣接する丘陵には コと取り戻していった村 下弾薬庫を配していま地と隣接する丘陵には地嘉手納基地―広大な基 (「福田かよ子のガンバル 答弁―40万人は来訪)難のためかオスプレイ 普天間飛行場——台風

ニュース」より) 第一町民のくらし守

中原議員―町民の高齢

が原因と考えるがどうか。 祉切り捨て、農業破壊政策 畑が広がっている。国の福 化で、耕作不能となった田

を凝らした取り組みが 及ぼす場合は知恵と工夫い場合、住民生活に影響を 要と考える。(「中原保彦の 地域の実情がマッチしな 管理が困難になっている ことは同感だ。国の制度と 町長―老々介護や農地 重

|| 県政へ」はお休みします。|| 企画「くらしと命を守る

議会報告)より)